

ALEXANDER KAZAKOV via Getty Images, Julia Goddard/la trompeta

China muestra músculo militar

- Joel Hilliker
- 3/9/2025

Los dictadores asiáticos exhiben músculo militar: China organizó hoy su desfile militar más grande hasta la fecha, al que asistieron otros dos líderes armados con armas nucleares, Vladimir Putin de Rusia y Kim Jong-un de Corea del Norte, y decenas de otros líderes extranjeros. La demostración de fuerza y solidaridad, que marca el 80º aniversario de la rendición de Japón en la Segunda Guerra Mundial, destaca la formación de una alianza asiática militarmente impresionante.

Y claramente estaba destinada a enviar un mensaje desafiante al presidente Trump.

"La nación China nunca se deja intimidar por los matones y siempre avanza", afirmó Xi Jinping.

Entre los armamentos que exhibió China se encontraban ICBM nucleares avanzados, varios misiles hipersónicos, un interceptor alimentado por láser y enormes drones submarinos. Los expertos están examinando el vídeo del desfile para determinar hasta qué punto se ha hecho fuerte China. Los expertos están examinando el video del desfile para determinar cuán poderoso se ha vuelto China.

Kim Jong-un –que ha enviado tropas, armas y municiones para ayudar a Rusia a luchar contra Ucrania– es el primer líder norcoreano en asistir a un desfile militar chino desde 1949.

Esto sigue a la cumbre de la Organización de Cooperación de Shanghai<u>del lunes, donde el primer ministro de la India</u>se situó junto a los dictadores ruso y chino.

Anoche, Trump publicó un mensaje en Truth Social dirigido a Xi Jinping:

Por favor, den mis más cálidos saludos a Vladimir Putin y Kim Jong-un mientras conspiran contra Estados Unidos.

Trump parece no inmutarse por el desfile, confiado en el poder de Estados Unidos. Pero hasta ahora, su historial en Asia – intentar alejar a la India de Rusia y a Rusia de China, trabajar para poner fin a la agresión rusa– parece estar logrando todo lo contrario.

La profecía predice el fin del dominio de Estados Unidos y un cambio hacia potencias extranjeras. Entre esos poderes habrá una Asia unificada que forja <u>una fuerza militar combinada masiva</u> sin igual en la historia humana. El modo en que estos hombres fuertes orientales se están acercando unos a otros conduce directamente al cumplimiento de esa profecía.

Desde Rusia, con amor: Rusia y China están a punto de estrechar aún más lazos mediante la cooperación energética: ayer el consorcio estatal Gazprom anunció que Rusia construirá un gasoducto para exportar gas natural a China. Putin propuso por primera vez el proyecto Fuerza de Siberia 2 en 2022, pero nunca llegó a despegar. Ahora será sí.

¿Por qué ahora? China importa gran parte de sus combustibles fósiles de Oriente Medio, sobre todo a través de las rutas comerciales seguras del golfo Pérsico. El ataque de Israel a Irán en junio asustó a China por la volatilidad en Oriente Medio y reactivó las conversaciones sobre el gasoducto ruso.

Las profecías de la alianza asiática describen a Rusia como el líder. En este momento, China es la economía mucho más grande de las dos; la mayoría de los analistas ven a Rusia como el socio menor. Que China dependa de la energía rusa puede empezar a cambiar eso.

Un juez bloquea el uso por parte de Trump de la Guardia Nacional en California: una batalla legal está calentándose en torno al uso constitucional de las fuerzas federales de policía. Ayer, el juez de distrito de EE UU Charles Breyer dictó que la decisión del presidente Trump de enviar a 4,000 miembros de la Guardia Nacional y 700 marines violaba la Ley Posse Comitatus, que prohíbe el uso del ejército para hacer cumplir las leyes a menos que sea específicamente autorizado por el Congreso o la Constitución.

La administración Trump sostenía que la Ley Posse Comitatus no se aplicaba porque las tropas federales protegían a fuerzas federales como agentes del ICE en lugar de participar en la vigilancia del orden público ellas mismas. También dijo que la presencia del ejército estaba autorizada bajo la Constitución y otros actos del Congreso. El juez argumentó que si esto fuera cierto, las excepciones a la ley serían tan amplias que harían que la ley careciera de sentido porque el ejecutivo siempre podría encontrar una manera de eludirla.

El fallo no se aplica fuera de California, pero podría influir en desafíos similares en otros lugares, especialmente porque Trump quiere desplegar la Guardia Nacional en otras ciudades como Chicago.

Vigilamos estas disputas de cerca: por un lado, hay jueces y funcionarios que quieren controlar al presidente incluso si eso significa ponerse del lado de los criminales; por otro, un presidente que está ampliando los poderes de su cargo de formas que podrían cumplir bien la profecía.

ENTRE OTRAS NOTICIAS

El gasto militar de la UE alcanza un nuevo récord: el gasto en defensa entre los 27 Estados miembros de la Unión Europea aumentó un 19% el año pasado, alcanzando un récord de 343 mil millones de euros (400 mil millones de dólares), el 1,9% del PIB del bloque, informó la Agencia Europea de Defensa. Se proyecta que el gasto alcanzará los 381 mil millones de euros este año. André Denk, director general de la AED, dijo: "Es alentador ver que los Estados miembros de la UE están llevando su gasto en defensa a niveles récord. Cumplir con el nuevo objetivo de la OTAN del 3,5% del PIB requerirá aún más esfuerzo, gastando un total de más de 630 mil millones de euros al año". La militarización continua de Europa es una tendencia que vigilamos de cerca.

El petróleo sirio vuelve al mercado: por primera vez en 14 años, un petrolero salió del puerto sirio de Tartus transportando 600.000 barriles de crudo, según la agencia estatal de noticias SANA la noche del lunes. Antes del estallido de la guerra civil, Siria era un proveedor clave de petróleo para la UE, pero las sanciones habían bloqueado durante mucho tiempo sus exportaciones. La posible reanudación de los envíos regulares podría resultar fundamental para revivir la economía golpeada de Siria y restablecer los lazos económicos con Europa, como se ha profetizado.

Trump declara la guerra a los cárteles de la droga: durante el fin de semana, buques de la Marina estadounidense se estaban reuniendo en el Mar Caribe, lo que ha hecho especular con que el presidente Trump se estaba preparando para derrocar al presidente venezolano, Nicolás Maduro. Ayer, parecía haber una razón diferente para la agrupación militar cuando EE UU lanzó un ataque con misiles contra un barco de drogas, matando a 11 miembros de la pandilla Tren de Aragua. Trump publicó en Truth Social: "Por favor, que esto sirva como aviso a cualquiera que esté pensando siquiera en introducir drogas en Estados Unidos. ¡CUIDADO!".

Un guionista de comedia irlandés fue arrestado por cinco policías armados en el aeropuerto de Heathrow el lunes por tres publicaciones que hizo en X. Graham Linehan, que vive en el Reino Unido, es un crítico declarado del movimiento trans. Dijo que lo trataron "como a un terrorista" y tuvo que ser llevado de urgencia al hospital porque el estrés "casi me mata". Su arresto podría ser un punto de inflexión en <u>la guerra de Gran Bretaña contra la libertad de expresión</u> Es tan indignante que incluso los miembros del actual gobierno laborista estén hablando sobre cambiar la ley.